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平成２８年第２回函館市教育委員会定例会 会議録 
 

 

１ 

 

日  時 

 

平成２８年２月５日（金） 午後１時３０分 

２ 場  所 桐花中学校 

３ 出席委員 橋田委員長，小葉松委員，佐藤委員，須田委員，山本委員 

４ 欠席委員  

５ 事 務 局 川村生涯学習部長，小山学校教育部長，佐藤生涯学習部次長， 

對馬生涯学習部次長，阿部管理課長，齋藤学校教育部参事 

６ 傍 聴 者 なし 

７ 付議事項  

日程第１ 視   察 授業視察 

日程第２ 報告事項 ・平成２７年度教育費補正予算要求の内示結果について 

・平成２８年度教育委員会関係予算要求の内示結果について 

日程第３ 議案第１号 平成２８年度教育行政執行方針の決定に関し，議決を求めること

について 

日程第４ 議案第２号 函館市学校設置条例の一部を改正する条例の制定依頼に関し，議

決を求めることについて 

日程第５ 議案第３号 函館市学校給食共同調理場条例の一部を改正する条例の制定依頼

に関し，議決を求めることについて 

日程第６ 議案第４号 函館市社会教育委員の委嘱に関し，議決を求めることについて 

 議案第５号 博物館協議会委員の任命に関し，議決を求めることについて 

日程第７ 懇   談 五稜中学校・大川中学校・桐花中学校関係者との懇談 

■橋田委員長 

○ 開会宣言  午後１時３０分 

○ 議事録署名人に，小葉松委員，佐藤委員を選任。 

○ 本日の日程のうち，日程第２，報告事項の１点目「平成２７年度教育費補正予算要求の

内示結果について」から日程第５，議案第３号「函館市学校給食共同調理場条例の一部を

改正する条例の制定依頼に関し，議決を求めることについて」までを「秘密会」としたい

がいかがか。 

○ 異議がないので，秘密会とさせていただく。 

 

○ それでは，日程第２，報告事項の１点目「平成２７年度教育費補正予算要求の内示結果

について」および２点目の「平成２８年度教育委員会関係予算要求の内示結果について」

一括報告を求める。 

 

   （秘密会につき，会議録省略） 
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■橋田委員長 

○ 次に，日程第３，議案第１号「平成２８年度教育行政執行方針の決定に関し，議決を求

めることについて」を諮る。 

 

   （秘密会につき，会議録省略） 

 

■橋田委員長 

○ 議案第１号については，一部を修正のうえ決定する。 

○ 次に，日程第４，議案第２号「函館市学校設置条例の一部を改正する条例の制定依頼に

関し，議決を求めることについて」を諮る。 

 

   （秘密会につき，会議録省略） 

 

■橋田委員長 

○ 議案第２号については，原案のとおり可決する。 

○ 次に，日程第５，議案第３号「函館市学校給食共同調理場条例の一部を改正する条例の

制定依頼に関し，議決を求めることについて」を諮る。 

 

   （秘密会につき，会議録省略） 

 

■橋田委員長 

○ 議案第３号については，原案のとおり可決する。 

○ 次に，日程第６，議案第４号「函館市社会教育委員の委嘱に関し，議決を求めることに

ついて」および議案第５号「博物館協議会委員の任命に関し，議決を求めることについ

て」を一括諮る。 

 

■生涯学習部長 

○ 議案第４号および議案第５号の２件について，順次説明する。 

○ まず，議案第４号「函館市社会教育委員の委嘱に関し，議決を求めることについて」で

あるが，委員の任期満了に伴い，福原 至氏ほか１４名を平成２８年３月１１日から平成

３０年３月１０日まで委嘱しようとするものである。 

○ 次に，議案第５号「博物館協議会委員の任命に関し，議決を求めることについて」であ

るが，委員の任期満了に伴い，川嶋 稔夫氏ほか１０名を平成２８年２月２２日から平成

３０年２月２１日まで任命しようとするものである。 

 

■橋田委員長 

○ 議案第４号および議案第５号の２件について，何かあるか。 

 

■須田委員 

○ 前回も小葉松委員から指摘があったが，委員の年齢構成について高齢な方が目立つ気が

する。 

 

■對馬生涯学習部次長 

○ 公募の場合，新聞やＨＰなどを通じて募集するが，日中に会議を開催するということも

あり，博物館協議会委員に関しては，なかなか若年層は応募してこない傾向はある。若年

層の登用についても検討していきたい。 
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■小葉松委員 

○ 平馬校長は３月末で退職だと思うが，この時期に再任しなければいけないのか。すぐに

後任委員を任命しなければならないので，違う人を任命できないのか。 

 

■對馬生涯学習部次長 

○ 次の小学校校長会副会長が決まっていないので，再任となるものである。 

 

■橋田委員長 

○ 議案第４号および議案第５号については，原案のとおり可決する。 

○ 次に，日程第７「五稜中学校・大川中学校・桐花中学校関係者との懇談」に移る。 

 

（懇  談）  

 

■終了宣言 

○ 午後４時４０分 
 

議事録署名人  小葉松 洋 子 

〃     佐 藤 敬 一 

 

調製者庶務係  若 﨑 友 哉 

 


